

栄養・食事改善と

発達障がい支援について



公明党 刈上 隆 議員

つながりを築き子どもへの支援を

【問】荒川区の「あらかわ子ども応援ネットワーク」は子ども食堂、行政、社会福祉協議会等がネットワークを形成し、寄付された食材の分配等で成果が出ている。区としてもネットワークが必要と思うがどうか。

【政策経営】子ども食堂や子どもの居場所づくりに向けて、各種活動団体や多様な支援者が参加できるネットワークが必要と

【問】川口市の発達障害者就労支援センターでは専門の民間事業者への委託により実践に即した就労訓練を実施し、開設4年で約60名就労、定着率ほぼ100%

子どもの命を守り

「生きる力」を育む教育を!



公明党 さの 智恵子 議員

確かな検査で子どもを守れ

【問】区は都と連携して、区立保育園と私立保育園合わせて107園に対して指導検査を実施し、災害時の避難体制等が取れているか等の確認をしていると聞いている。災害時に児童の安全確保が十分できるよう、2年に一度は指導検査を全保育園で実施すべきと思うがどうか。

【子ども】職員体制を整備し、検査効率を上げるための職員育成を図りながら、平成31年度から2年に一度、全保育園での指導検査を実施していく考えで進めていく。



【衛生】これまでもメーカー等には食育月間での料理教室の開催にご協力いただいている。今

と成果を出している。区でも丁寧で専門的な支援が必要と思うがどうか。

【福祉】障がい福祉センターでは、発達障がい就労支援専門員を配置する他、福祉、心理、作業療法士等がご本人の特性に合わせた就労プログラムを作成する等、専門的な支援を実施している。こうした支援技術を民間の事業所にも広げていくために、事業所に職員を派遣し支援方法の助言を行うとともに、支援に関する情報提供を行っている。今後も区就労支援機関全体の技術向上のため、専門的な支援に取り組んでいく。

【教育指導】図書館支援員が、専門的な知見を生かして読書活動支援業務を中心とした役割を

日本共産党足立区議団

個が輝き、明日に足を踏み

出せる勇気となる区政へ



日本共産党 山中 ちえ子 議員

史上最大の基金と教育現場介入

【問】①基金1千518億円は福祉最優先で活用すべきだがどうか。②千住一丁目マンション建設に40億円投入、一方、国民健康保険料は5年間毎年値上げ予定である。これでは、福祉向上より開発に力を注いでいると言われ

ても仕方ないのではないか。③政治家の介入により教育現場が萎縮するようだがどうか。あつてはならないと思うがどうか。

【政策経営】①福祉向上のため財源不足が生じた場合、基金等を活用した予算編成に努める。②地域の魅力を高める立場で魅力あるまちづくりを行うとともに、福祉の視点にも十分配慮をしながら財政投資を進めていく。

【区長】③あつてはならない。貧困連鎖を断ち切り夢と希望を

【問】①若年者の性行為等、正しい情報等を得る機会を思春期から作り、望まぬ妊娠を命の尊厳に関わる人権上の大切な課題として、女性が身を守る手段も学べるようにすべきだがどうか。

【問】①4月から本格実施された総合事業や介護の諸課題改善を

【問】①4月から本格実施された総合事業の影響は大きく、区内法人は新規サービス申込みを採算割れで断らざるを得ない。

【問】①4月から本格実施された総合事業の影響は大きく、区内法人は新規サービス申込みを採算割れで断らざるを得ない。

【問】①4月から本格実施された総合事業の影響は大きく、区内法人は新規サービス申込みを採算割れで断らざるを得ない。

【問】①4月から本格実施された総合事業の影響は大きく、区内法人は新規サービス申込みを採算割れで断らざるを得ない。

【問】①4月から本格実施された総合事業の影響は大きく、区内法人は新規サービス申込みを採算割れで断らざるを得ない。

【問】①4月から本格実施された総合事業の影響は大きく、区内法人は新規サービス申込みを採算割れで断らざるを得ない。

担い、一方図書ボランティアは、環境整備業務を支援していただく、役割を明らかにしている。しかし、必ずしも徹底されていないところもあるため、役割の違いを改めて校長会に周知する等、役割分担を明確にし、さらなる充実を図っていく。

【問】①4月から本格実施された総合事業の影響は大きく、区内法人は新規サービス申込みを採算割れで断らざるを得ない。

訪問介護等受入れ事業所が無く、行き場を失う介護難民を生み出してはいけないと思うがどうか。

【問】①4月から本格実施された総合事業の影響は大きく、区内法人は新規サービス申込みを採算割れで断らざるを得ない。

て住み続けられるよう、U&Rと連携を図るべきではないか。

【問】①4月から本格実施された総合事業の影響は大きく、区内法人は新規サービス申込みを採算割れで断らざるを得ない。



保健所業務の外部委託見直しは

【問】受付のパソコン職員が区職員と無言で書類をやりとりしている。偽装請負と言われないための苦肉の策だが、始めから区職員が行えば一連のやり取りはしなくて済むのではないか。

【衛生】ご指摘のとおりである。

【問】通学時間の通学路を大型車が通行し危険である。安全対策で通行禁止すべきだがどうか。

【建築】子どもの命を守る立場で交通安全対策として、通学児童へ最大限配慮するよう事業者等に要請していく。

【問】区に3万人以上いる障害者の生活を支え支援する立場に立ち、身体障害3級への福祉手

【問】区に3万人以上いる障害者の生活を支え支援する立場に立ち、身体障害3級への福祉手

【問】区に3万人以上いる障害者の生活を支え支援する立場に立ち、身体障害3級への福祉手

【問】区に3万人以上いる障害者の生活を支え支援する立場に立ち、身体障害3級への福祉手

【問】区に3万人以上いる障害者の生活を支え支援する立場に立ち、身体障害3級への福祉手

【問】区に3万人以上いる障害者の生活を支え支援する立場に立ち、身体障害3級への福祉手

【問】区に3万人以上いる障害者の生活を支え支援する立場に立ち、身体障害3級への福祉手

【問】区に3万人以上いる障害者の生活を支え支援する立場に立ち、身体障害3級への福祉手



日本共産党 鈴木 けんいち 議員

障害者施策の充実を！

交通空白・不便地域解消を！

【問】区に3万人以上いる障害者の生活を支え支援する立場に立ち、身体障害3級への福祉手

当増額、知的障害4度への手当の支給を行うべきだがどうか。